



Heimat der Waldviertler Knödel

Knödel Land Radweg

Der Knödel Land Radweg verbindet vier Gemeinden (Allentsteig, Göpfritz, Schwarzenau und Ehsenbach) und den TÜPL. Der Name kommt daher, dass sich diese Kleinregion seit geraumer Zeit als Knödel Land positioniert hat und Sie auf Wunsch in allen Hauptorten ein reichhaltiges Knödelangebot serviert bekommen. Um dieses genießen zu können, geht's los mit dem Fahrrad. Die Wege des Knödel Land Radwegs sind großteils asphaltiert. Nur wenige Teilstücke (gesamt ca. 5 Km) sind geschottert, jedoch ebenfalls mit einem normalen Fahrrad sehr gut zu befahren. Es besteht auch die Möglichkeit kürzere Routen zu wählen, wobei die Westroute ca. 20 km und die Ostroute ca. 33 km lang sind. Sie können überall ohne Probleme einsteigen, denn die Beschilderung ist top.

Cyklotrasa Knödel Land Radweg spojuje čtyři obce (Allentsteig, Göpfritz, Schwarzenau a Ehsenbach). Název vychází z toho, že tento malý region dostal mažev Kraj knedlíků, jelikož od všech hlavních oblastí obdržel bohatou nabídku na výrobu knedlíků. K tomu si můžeme vychutnat jízdu na kole. Cyklotrasa Knödel Land Radwegs je většinou asfaltová. Jen malá část (asi kolem 5 km) je šterková, rovněž zde můžeme dobře jet i s normálním kolem. Je také možné zvolit kratší trasy, západní trasa je dlouhá asi 20 km a východní trasa asi 33 km. Můžete nastoupit kdekoliv bez problémů, neboť značení je výborné.

The cycle trail named Knödel Land Radweg connects four municipalities (Allentsteig, Göpfritz, Schwarzenau and Ehsenbach). The name originates from the fact that this small region has positioned itself for a long time as a dumpling region. So you may find a rich dumpling offer in all the main villages. The best way enjoying this offer is to go by bike. The paths of the Knödel Land Radweg are largely asphalted. Only a few sections (total about 5 km) are gravelled, but easy to drive with a standard bike. There is also the possibility to choose shorter routes, the western route about 20 km and the eastern route about 33 km. you can go everywhere without problems, because of the high quality signs.



aktuelle Informationen
www.knoedelland.at



Knödel Land

betret von dohlerem supervised by
Kleinregion ASTEG
3900 Schwarzenau, Waidhofnerstraße 2
www.asteg.at ZVR Zahl: 46832275

Waldviertel Tourismus
+43 2822/54109
www.waldviertel.at

Euronotruf
112

Gratik und Layout:
backe Werbegrafik
www.backe.at

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION
BUNDEMINISTERIUM FÜR NACHHALTIGKEIT UND TOURISMUS
LE 14-20
Initiative for a Green Europe

